

まちづくり ニュース



ホームページ

<http://www.geocities.co.jp/HeartLand-Icho/3732/>



102号
2008年10月18日

ときわ台の景観を守る会
ときわ台まちづくり委員会
代表 鈴木博之 近藤洋子
事務局 島田晴子 tel・fax 3960-3869

協力金振込先 郵便局00110-3-739728 ときわ台の景観を守る会

○ 図書館に手すりが付きました！

一丁目のYさんのご意見がきっかけで、まちづくり委員会が図書館側に申し入れていた、二階までの掴みやすい手すりが、9月15日に取り付けられました。

館長さんにはお礼を言いに出向き、今後も改築について住民との話し合いの機会を設けるようお願いしてきました。

規模はどの程度か、建替え中の仮図書館はどこにするのか。常盤台より西に建設した方がバランスが良いが、などなど、予算の問題もからんで、区の思惑も複雑なようです。

地元民の常盤台の皆さんのご意見はどうなのでしょう。

そもそも常盤台に図書館があるとないのとではどちらが良いのでしょうか。

元の公園に戻すべきだ、自転車置き場も設けるべきだ、やっぱり文化施設として図書館は必要だ、などと、意見は様々であると予想されます。だからこそ早目の話し合いが必要です。

♪ 教会に響くバロック ♪

来る十一月二十二日(土)一時半から常盤台バプテスト教会の礼拝堂で松原広地さん主宰の板橋室内楽団が、より洗練された新東京アカデミー室内合奏団として、秋の演奏会を行います。教会に響くバロックをお楽しみ！

全自由席 前売り一八〇〇円(当日二千円)
お問い合わせ 松原 03・3960・1449
島田 03・3960・3869

○ 藤和マンション建設反対

駅前に、住民の反対の声を無視し、第二の高層マンションが建ちつつあります。

常盤台北口の一・二丁目地域は、昭和10年代に計画された住宅地であり、駅前を含む扇状の地域は、東京都の景観重点地区に指定されています。

この町の環境と景観は、常盤台住民だけでなく、板橋区民の誇りであり、次世代に伝えねばならない重要な財産です。

その環境と景観を破壊する高層建築物に私達は反対です。駅前の商業地域であっても、長い間保たれていた、住宅地と調和のとれた程よい高さを守ってほしい、というのはみんなの願いです。

○ バザーがあります

解散総選挙がいつとはしらねど…

選挙となればまちづくり委員会のバザーです。

今回も町会事務所を借りて恒例のバザーを致します。ところが、なかなか選挙の日程が決まらないので、当会もやきもき、迷惑しています。一応予告だけしておくことに致します。

前日に出品をお願い致します。当日もお気に入りのものがありましたら、寄付の積りでご購入下さい。お待ちしております。詳しくは次号で。

むかしばなし(32)

— ローターリーのバラック(1) —

今、駅前ロータリーは放置自転車で見苦しく、撤去員というか整理員も手をやいている状態ですが、戦後間もなくは、いわゆるバラック(廃材などを利用した小屋)が、ぎっしり駅までの通路の両側に建ち並んでいました。戦災で焼け出された人たちが、闇市の商売人が自然と住み着いてしまったようでした。

不法占拠でもあり、汚くて大人たちは眉をひそめていたようでしたが、子供達にとつては、駄菓子屋なども多く、そこで一円とか二円で何か買えるのが楽しみでもありました。買い食いはいけません、と躰けられていても、なかなかその誘惑には勝てないものでした。学校が終わると小銭を握り締めてバラックの店をのぞきに行きました。

私が好きだったのは、「障子破き」というのが正式名称か否か不明ですが、小さな升目を組んだ上に障子紙が張ってあり、中身が何かわからないまま、お金を払って一ますを破くと、中から飴だったり塩昆布だったりおもちやが出てくるというものでした。子供だましと言えば全くその通りの代物でしたが、何が出てくるかスリルがあったのでしよう。他愛も無いことですが、何にも無い時代の懐かしい思い出です。

S・K

全自動式地下駐輪場を

知っていますか？

目黒区の自由が丘駅や世田谷区の成城学園前駅など、まだ設置数は少ないものの、都内数カ所で既に稼働しています。

地上にあらわれる出入庫ブースの大きさはコンパクトで、一基あたりの収容台数は一四四台、出庫待ち時間は、わずか数十秒。従来の平置きの外駐輪場より省スペースであるし、何より、駐輪場を地下に作るということで、駅前に放置自転車がなくなくなり、景観上も安全上もとてもよいものだと思っています。

先日、板橋区役所土木課の課長と面談の機会を得て、全自動式地下駐輪場を、ときわ台駅前に設置出来ないかどうか、設置可能と思われる場所を落とし込んだ地図とその現場写真を持って行き、話し合いをしてきました。区としても放置自転車対策は、まだ調査段階であり、もし将来設置するとしても、一基だけでは故障時に対応できないので、二基必要であること。その場所の選定、確保に目処がたっていないことなど、「できない理由」がいくつも出てきました。次の話し合いでは、私たちが設置可能と思っている場所についての区の調査結果を聞き、区として今できることは何かを一緒に考えていきたいと思っています。

常盤台公園の花づくり

夏の並木道の草取りは、結構な作業でした。ゴミ袋に幾つもの量になるので、集積所まで運ぶのが大変でした。なにしろ私達も後期高齢者が多いので・・・。

区がやってくれるのを待っていますと言う人もいますが、積極的にやってくれることは先ずないでしょう。

行政からボランティア活動を当てにされるのはおかしいと思いますが、自分達の街が汚いのは嫌ですから、ほんのちよつと、一週間に一時間、ゴミ拾いや草むしりにあなたの時間を提供してくださいませんか。

一人だと気が引けますが、何人かでやると、「怖くない」のです。並木道は、来年も故Yさんの遺志を継いで、早めに草取りをしようかなと思っています。その時は一緒にいかがですか。

十一月月上旬に、またチューリップを植えます。折られてしまったユリも諦めずにまた植えましょう。この公園が板橋区一の美しい公園になるように。常盤台が板橋区一の美しい街でありますように。

定例会

十一月八日(土) 七時、

一・二丁目町会事務所